



AYUNTAMIENTO
DE GASCONES

Queridos vecinos y amigos,

Son momentos difíciles los que nos están tocando vivir y se nos requiere de un gran esfuerzo y compromiso, así como sacrificio para el bien de todos.

Por ello, desde este Ayuntamiento queremos daros las gracias,

- Gracias por permanecer en casa.
- Gracias por vuestra colaboración en la realización de mascarillas y batas.
- Gracias por ayudar a los vecinos.
- Gracias a los empleados del ayuntamiento por su labor.
- Gracias al Bar Canopus por la labor social que está haciendo.
- Gracias a los niños por aguantar encerrados.
- Gracias a los trabajadores que tienen que seguir trabajando.
- Gracias y muchas gracias a todos.

Cada día va quedando menos para volver a la normalidad, ver niños en las calles, gente en la plaza, en los bares, coches en los talleres, obreros en la obra...

¡Ánimo! Somos un gran pueblo.

La Corporación Municipal de Gascones.

